

Pensées

Pensées	1
ME 1880 page 80	1
ME 1880 page 240	1
ME 1880 page 260	1
ME 1880 page 320	1
ME 1880 page 380	2
ME 1880 page 400	2
ME 1880 page 479	2

ME 1880 page 80

Sous la loi, je juge de ce que Dieu sera d'après ce que je suis; — sous l'évangile, de ce que Dieu est, pour savoir ce que je suis. La conscience raisonne toujours de bas en haut; l'Esprit de Dieu de haut en bas.

ME 1880 page 240

Le peuple de Dieu devrait attendre l'apparition du Seigneur, avec la *ceinture* et la *lampe*, qui caractérisent ici-bas son appel, d'une manière permanente et élevée; il devrait vivre dans une sainte séparation des choses présentes, et dans la joie que donnent le désir et l'attente des choses à venir.

ME 1880 page 260

Vous trouvez dans l'Écriture la vérité en rapport avec Dieu par un bout, et par l'autre en rapport avec l'homme; mais si vous coupez les deux bouts, il ne vous reste qu'un morceau de bois sec au lieu d'un arbre.

La croix! C'est là que Dieu a mis l'homme, c'est là que l'homme a placé Dieu!

ME 1880 page 320

Plus notre *prédication* sera l'histoire d'un fait, plus elle sera puissante. Nous entrons dans *l'enseignement*, du moment que nous n'insistons pas sur les faits.

Si Dieu n'est pas mentionné dans le livre d'Esther, c'est tout à fait à propos, pour faire voir la providence *secrète* de Dieu, gardant son peuple alors qu'il était dispersé et n'était plus reconnu de Lui comme nation.

ME 1880 page 380

Un don chez une femme ne doit s'exercer qu'envers des femmes ou dans sa propre famille.

C'est très ordinairement le manque d'attachement à la personne de Christ qui fait rester les chrétiens dans leurs systèmes, lorsqu'ils n'ont pas pour cela un motif particulier.

ME 1880 page 400

Lorsque le mondain accuse le chrétien et le taxe d'inconséquence et de péché, même quand son accusation est juste, elle est le plus fort témoignage qui puisse être rendu, soit à la réalité et aux principes de la foi, soit à l'incurable méchanceté du coeur humain.

Je ne crois pas que ce soit la pensée du Seigneur de nous sortir de la faiblesse. Il nous convient, dans l'état de l'Eglise, de prendre part à ses afflictions.

ME 1880 page 479

«Chacun recevra sa propre récompense selon son propre *travail*», non pas selon ses *qualités personnelles*, quelque vantées qu'elles soient par nos partisans, ni selon le *don particulier* qui lui a été conféré par le Seigneur, ni même selon les *résultats du travail*, tels que l'homme peut les voir, car l'homme se trompe souvent, et n'est jamais capable de discerner les choses comme Dieu les discerne.